



Historischer Verein für Mittelbaden
Mitgliedergruppe Schiltach/Schenkenzell e.V.

www.geschichte-schiltach-schenkenzell.de

Herzliche Einladung

„Spurensuche – Die Pfarrkirche St. Ulrich und der Schenkenzeller Pfarrberg“

Vortrag und Führung mit Michael Eble am kommenden Samstag, den 10. Oktober 2020 in der kath. Kirche in Schenkenzell

***Auch ohne Anmeldung ist es noch möglich,
die Veranstaltung zu besuchen!***

Referent Michael Eble ist in Schenkenzell kein Unbekannter. Er beschäftigt sich seit langem mit der Baugeschichte der Kirche und den zugehörigen Gebäuden. Die Veranstaltung gliedert sich in einen Vortrag und eine Führung durch die Pfarrkirche St. Ulrich.

Der Vortrag befasst sich mit den heute vorhandenen Bauten, der Pfarrkirche von 1774/80 und dem teilweisen Neubau aus dem Jahr 1982, dem Pfarrhaus mit Pfarrhof aus der Zeit ab 1779/80 sowie der Kirchhofmauer mit dem ehem. Beinhaus (heute Gefallenengedenkstätte) von 1780.

Die Kirchenführung bezieht sich auf die heute vorhandene Ausstattung mit den barocken Altären und der Kanzel aus der ehemaligen Klosterkirche der Augustiner in Oberndorf am Neckar. Außerdem werden die Herkunft und Bedeutung der zahlreichen Einzelskulpturen, der Bildtafeln und der Orgel erläutert.

Die Anmeldefrist für diese Veranstaltung ist abgelaufen. **Die mitveranstaltende Volkshochschule Schiltach-Schenkenzell meldet aktuell jedoch noch genügend freie Plätze, sodass für Interessierte auch weiterhin die Möglichkeit besteht, am Vortrag teilzunehmen.**

Besucher, die bisher nicht angemeldet sind, bekommen am Eingang ein Datenblatt ausgehändigt, das dann ausgefüllt an der Kasse abzugeben ist.

Die Veranstaltung beginnt am **Samstag, den 10. Oktober 2020 um 15.00 Uhr in der Kirche St. Ulrich in Schenkenzell**. Das Tragen eines Mund-/Nasenschutzes ist erforderlich. Aufgrund der geltenden Hygiene- und Abstandsregelungen werden die Sitzplätze angewiesen. Der Eintritt beträgt € 4,00.

Die Vorstandschaft und die Volkshochschule laden zu dieser orts- und kunstgeschichtlichen Veranstaltung herzlich ein.

Schiltach/Schenkenzell, den 04. Oktober 2020 / rm